

## EN DEFENSA DE LOS COMUNEROS AYACUCHANOS

Ha sido un Error Político porque se ha querido justificar la falta de una estrategia que entienda la problemática real de la zona manifestó la congresista Elizabeth León Minaya dijo además que el gobierno de Alan García actuó con demasiada ligereza al detener a los 8 comuneros de Chacas y acusarlos de ser los autores de la emboscada senderista que causó la muerte de cinco policías y tres civiles en Ayacucho.

Fue una reacción no atinada del Ejecutivo. Ha habido demasiada ligereza, y eso se traduce en responsabilidad política. Si bien hay una intención de mostrar resultados y eficiencia en el trabajo, también debe haber hidalguía en reconocer cuando uno se equivoca, resaltó.

Comentó que en este caso se ha cometido un error política debido a la falta de una verdadera estrategia de lucha contra el narcoterrorismo en la zona del Valle del Río Apurómac y Ene (VRAE).